

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

### **Taxifahrten des Kinder- und Jugendnotdienstes**

Wir fragen den Senat:

Welche Kosten entstanden 2012, 2013 und 2014 jeweils durch Taxifahrten des Kinder- und Jugendnotdienstes?

Welche vergleichbaren Kosten wären entstanden, wenn dem Kinder- und Jugendnotdienst ein Auto zur Verfügung stünde?

Plant der Senat angesichts der deutlich steigenden Fallzahlen ein Auto für den Kinder- und Jugendnotdienst anzuschaffen?

Sandra Ahrens, Sigrid Grönert, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU